



### **connect zeichnet NetCologne zwei Mal mit der Note „sehr gut“ aus**

Köln, 01. Juli 2020. Der Kölner Telekommunikationsanbieter NetCologne schneidet im diesjährigen connect Breitband- und Festnetztest erfolgreich mit der Note „sehr gut“ ab. Damit verbessert sich NetCologne zum Vorjahr und landet noch vor dem nationalen Anbieter Vodafone. Auch im connect Breitbandtest, welcher auf Messungen der Bundesnetzagentur basiert, überzeugt NetCologne. Mit einem „sehr gut“ landet das Unternehmen bei diesem Test auf dem ersten Platz und gilt als zuverlässigster Telekommunikationsanbieter.

„Seit mehr als 25 Jahren bieten wir verlässliche und stabile Internetverbindungen für unsere Kunden in Köln und der Region. Die Testergebnisse bestätigen unsere Leistungen, worüber wir uns sehr freuen – besonders in Zeiten von Corona“, sagt NetCologne Geschäftsführer Timo von Lepel.

#### **Spitzenwerte beim connect Breitband- und Festnetztest 2020**

Mit 878 von 1.000 Punkten überzeugt NetCologne im diesjährigen connect Breitband- und Festnetztest und erhält die Note „sehr gut“. Ein besonders gutes Ergebnis erreicht NetCologne in den Breitband-Disziplinen. Bei den Up- und Downloadmessung erzielt NetCologne die volle Punktzahl. Mit den Gaming-Pings dominiert das Kölner Unternehmen deutlich und liegt damit vor allen anderen Anbietern. Mit kurzen Reaktionszeiten bei dem Aufbau von Webseiten, schnellen Downloads von Videos sowie ruckelfreiem Web-TV kann NetCologne in weiteren Disziplinen überzeugen.

#### **Erster Platz beim connect Breitbandtest 2020**

Die Daten des connect Breitbandtests basieren auf Messungen der Bundesnetzagentur. Diese Ergebnisse werden auch in dem connect Breitband- und Festnetztest berücksichtigt. Das Besondere dabei: Die Messungen werden von Kunden über eine Plattform der Bundesnetzagentur selbst initiiert. Hierbei wird die gebuchte mit der tatsächlich erhaltenen Datenübertragungsrate verglichen. NetCologne erzielt das beste Ergebnis und zählt damit als verlässlichster Telekommunikationsanbieter bundesweit. „Mit diesen Ergebnissen haben wir direktes Kundenfeedback erhalten, was uns als regionaler Anbieter besonders wichtig ist. Doch auch unsere Kunden erhalten damit eine wichtige Botschaft: Wir halten, was wir versprechen“, kommentiert von Lepel die Ergebnisse.

# Presseinformation



**NetCologne**

Die vollständigen Ergebnisse des Breitband- und Festnetztestes sind in der connect-Ausgabe 8/2020 abgedruckt. Über folgenden Link gibt es die Ergebnisse im Überblick:

<https://www.connect.de/filedownload/documents/118666518/festnetztest-2020-connect-ergebnisse.pdf>

---

## Über NetCologne:

NetCologne gehört mit über einer halben Million Kundenanschlüssen zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern Deutschlands. Das Unternehmen bietet Privat- und Geschäftskunden sowie der Wohnungswirtschaft zukunftssichere Kommunikationstechnologie über das eigene, leistungsstarke Glasfasernetz. Mit mehr als 28.000 verlegten Kilometern und einem jährlichen Invest im zweistelligen Millionenbereich treibt der Kölner Anbieter somit die Digitalisierung in der Region auch jenseits der Ballungszentren voran. Zum Produktangebot gehören neben klassischen Telefonie-, Internet- Mobilfunk- und TV-Diensten auch professionelle IT- und Rechenzentrumsleistungen für Unternehmen.

## Pressekontakt:

Jennifer Becker | Tel. 0221 2222 400 | [presse@netcologne.de](mailto:presse@netcologne.de)